
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0553/2015 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend  
Stärkung Kompetenzen Ortsbeiräte (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1.  Gibt es einen Sachstandsbericht zu dem beschlossenen Antrag 0357/2011? 
   

 Es gibt einen abschließenden Bericht der interfraktionellen Arbeitsgruppe unter  
dem Vorsitz des damaligen Oberbürgermeisters Jens Beutel, der sowohl den  
Stadtratsfraktionen als auch den Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern zugeleitet 
wurde. Der Bericht ist als Anlage beigefügt. 
 

2.  Ist es geplant, die Arbeitsgruppe zur Erweiterung der Kompetenzen der Ortsbeiräte, die 
Anfang des Jahres 2012 abschließend getagt hat, wieder aufleben zu lassen? 
 
Nein 
 

3.  In den Sitzungen des Stadtrates gibt es unter dem TOP „Anregungen der Ortsbeiräte“ 
für Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher die Möglichkeit, wichtige  
Angelegenheiten im Stadtrat vorzubringen. 
 
3. a)  Ist dies das Ergebnis aus dem vorgenannten Antrag? 
 
Die Einrichtung dieses Tagesordnungspunktes ist eines von mehreren Ergebnissen. 
 
3. b)  Ist dies aus Sicht der Verwaltung ein probates Mittel, dem Forderungskatalog 
          aus dem Jahr 2007 gerecht zu werden?  
 
Die Verwaltung ist für diese Frage der falsche Ansprechpartner. Die Einführung dieses 
Tagesordnungspunktes ist das Ergebnis der Beratungen der interfraktionellen Arbeits-
gruppe (siehe Anlage). 
 
3. c)  Wie wird diese Möglichkeit bisher von den Ortsvorsteherinnen und  
          Ortsvorstehern genutzt? 
 
Bisher wurde von dieser Möglichkeit nur einmal Gebrauch gemacht. 

 
 
Mainz, 13. März 2015 
 
 
gez. 
Michael Ebling 


